

El 25 de septiembre se celebra el Día Internacional de las Ataxias, unas enfermedades degenerativas, invalidantes que generan una discapacidad grave. Con motivo de esta celebración, la [Federación de Ataxias de España \(FEDAES\)](#) quiere dar a conocer estas enfermedades y lograr dar cada vez un mayor apoyo a los afectados ya que "al ser enfermedades de las denominadas 'raras' hay un profundo desconocimiento social, e incluso médico, sobre ellas", como señalan desde la entidad.

Esta Federación dispone de un **Comercio Solidario** ubicado en Valladolid y fundado con la idea de crear puestos de trabajo para personas con discapacidad, así como invertir sus ganancias en la investigación de la ataxia y mejorar la calidad de la vida de estos enfermos y de sus familias cuidadoras. Dicho Comercio está dotado por artículos de todo tipo: textil, libros, juguetes, bisutería, artículos de cocina,... donados de forma altruista por empresas y ciudadanos anónimos, todos en buen estado y con precios muy económicos.



{phocadownload view=file|id=80|text=triptico\_fedaes\_ataxias.pdf|target=s}